

# 絆

仙台市立第一中学校  
第2学年  
No.15  
令和6年10月31日(木)

## スポーツフェスティバルが開催 一致協力により絆を深めることができました。

先週23日(水)、スポーツフェスティバルが開催されました。

雨天が心配される中、全ての競技種目が実施されました。なかなか練習時間がない中で長縄跳びなどクラスが協力して、記録の更新に尽力することができました。学年種目や各種リレーも気合いが入った動きが見られ、大いに盛り上がりました。

優勝は7組でしたが、どのクラスも一致協力により絆を深めることができました。

応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

### 2年生の競技種目



## 来月6日(水)から3日間、 職場体験活動です。

来月6日(水)から3日間、総合的な学習の一環として職場体験活動を実施します。

事前学習として履歴書や質問事項などをまとめています。当日は職場体験先の出勤時間に間に合うよう余裕をもって向かわせていただきたいと思います。

また、3日間の体験活動が充実した内容になるよう健康管理にも留意させたいと思います。特に発熱を伴う風邪や急増しているマイコプラズマ肺炎などにかからないようマスクの着用やうがい、手洗いに心掛けさせたいものです。

この職場体験活動を通して、将来の職業選択のきっかけになれば幸いです。

### 昨年度の活動の様子



## 新校友会会長は黒澤凜々子さん 副会長は青木香穂さん

先日、投開票された校友会役員選挙では黒澤凜々子さん(4組)、副会長は青木香穂さん(5組)が選出されました。校友会の歴史と伝統を継承しつつ、生徒会活動の活性化に取り組んでくれることを期待します。生徒の皆さんも校友会執行部を支えて、活気ある一中を創り出していきたいものです。

## 来月14日(木)は13時50分下校です。

来月14日(木)は仙台市内の中学校による研究会が予定されています。教職員の研究会出席のため、給食後の下校(13時50分)となります。

部活動はありません。

よろしく願いいたします。